

DEFENDEREMOS
en todo momento
los derechos del
pueblo costarricense
y la soberanía
nacional.

ADELANTE

SEMANARIO INDEPENDIENTE Director: RODOLFO GUTIERREZ

DIRECCION
POSTAL
Apartado 2009

VALE
0.25

AÑO III

San José, Costa Rica, Domingo 24 de Octubre de 1954

N° 121

FIGUERES habló como Jefe de un Partido y no como el Presidente de la República

TRABAJADORES DE CHILE agradecen solidaridad de CGTC

SANTIAGO, 11 de Octubre de 1954.

Compañero
Gonzalo Sierra Cantillo
Confederación Gral. de Trabajadores Costarricenses
SAN JOSE.—

Estimado Compañero:

Nos hemos impuesto de una copia de la comunicación dirigida al Presidente de la República de Chile, de fecha 22 de septiembre último, por esa Confederación General.

Agradecemos profundamente este gesto de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica. Este gesto constituye un aliento para la lucha que tenemos en marcha para la defensa de las libertades públicas, los derechos sindicales y el mejoramiento de las condiciones de vida de los trabajadores de nuestro país.

La acción de los consorcios monopolistas nacionales y extranjeros, encuentra un serio escollo para sus planes expansionistas, en la actitud decidida y resuelta de nuestra Central Unica. Creemos que esta acción de los trabajadores de Chile, por una parte, y la solidaridad continental y mundial, por otra, nos permitirán asestar duros golpes a nuestros exasperados enemigos de clase.

Saludan fraternalmente a Ud.

CLOTARIO BLEST R. BAUDILIO CASANOVA V.
Presidente Secretario General
JULIO ALEGRIA A.
Secretario de Relaciones

Hizo gala de un optimismo que nuestro pueblo está muy lejos de sentir

Es necesario un breve comentario, por lo reducido de nuestro formato, al discurso pronunciado por el Presidente Figueres, el viernes de la semana pasada. En general, el discurso presidencial fué más la voz del jefe de un Partido en el Poder que la del Presidente de los costarricenses. Toda la intervención fué hecha en nombre del "Partido Liberación Nacional" y de su "programa" y no en nombre del Presidente de la República.

Es natural que hablando en nombre de un partido y tratando de explicar y justificar las actuaciones de ese Partido en el Poder, el Presidente Figueres tuviera que alejarse frecuentemente de la realidad, para vagar por la nebulosa de un optimismo que el pueblo está lejos de sentir.

Cuando el discurso presidencial logró apoyarse en suelo firme hizo una promesa: no habrá más impuestos. Es indudable que la carrera impositiva para llenar la sed fiscal del Gobierno ha llegado a un límite; ya no la soporta el pueblo. Por lo menos, el descontento popular pudo llegar has-

ta las altas esferas oficiales, para obtener la promesa de no más impuestos. Sin embargo, esa promesa es debilitada por el Presidente es el curso mismo de la intervención, cuando agrega: "En todo caso, el programa de la administración actual no incluye la creación de nuevos tributos de

—Pasa a la Pág. 2

"ADELANTE" sigue adelante

Pese a las enormes dificultades que estamos confrontando, "ADELANTE" continuará en su lucha en defensa de los intereses del pueblo, de la soberanía nacional y de la paz internacional. Mientras nos quede un aliento de vida, daremos la pelea con la firmeza y el valor que el caso requiera.

La única que necesitamos es que nuestros lectores y amigos, así como nuestros agentes, hagan un gran esfuerzo para sacar a flote la economía del periódico. Es necesario que se cancelen las deudas con "ADELANTE" y que se den a la administración contribuciones extraordinarias con el fin de que nuestro querido semanario pueda salir de nuevo con el tamaño que tenía anteriormente.

LA ADMINISTRACION

La grandiosa "OBRA" municipal

Contra la opinión pública se mutiló el Parque Central

SEÑORES MUNICIPES: vayan a Paso Ancho, Los Pinos, Sagrada Familia, Barrio Cuba, Salubridad, etc., para que vean el infierno... Tienen razón de arreglar parques y vías céntricas; para que los turistas se lleven una buena impresión. Esta es la democracia de la Segunda República.

Es bueno que hagamos una recapitulación de los sucesos acaecidos en esta capital con motivo del acuerdo municipal de ampliar la Avenida 2ª y mutilar el Parque Central, lo cual costará a la comunidad la friolera de 17 millones de colones, destinándose a lo del Parque 70 mil.

Es bueno también hacer notar que el pueblo está de acuerdo en

que se haga una ampliación de las principales vías públicas; pero no lo estuvo en que se comenzara por el Parque, a sabiendas de que dicha ampliación sólo se podrá ejecutar dentro de algunos años, ya que se tendrá que esperar el pronunciamiento de los peritos, resolver los regateos de los propietarios y el ac-

—(Pasa a la Pág. 4)

URGE AYUDA DEL GOBIERNO a las víctimas de inundaciones

NO DEBE REPETIRSE EL CASO DE LOS DAMNIFICADOS DE TURRIALBA, QUE TODAVIA ESTAN ESPERANDO LA AYUDA

La prensa nacional ha informado ampliamente de los terribles estragos producidos por las grandes inundaciones en el Pacífico Sur, en Guanacaste, y en el Valle del Tejar. No es necesario que nosotros insistamos en el tema.

Lo que sí queremos exponer con toda claridad y energía es nuestro criterio en el sentido de que es urgentísima la ayuda efectiva del Gobierno a los damnificados por dichas inundaciones. Centenares de familias se han

Pasa a la Pág. 4